

Crees que es interesante que las diferentes generaciones no coincidan en los mismos gustos?

Si es muy interesante ver diferentes estilos

sería mejor que a todos nos gustaran las mismas cosas?

Yo digo que no ya que todos tenemos gustos únicos y hacer q nos guste una sola cosa haría que perdiéramos nuestra identidad

¿Cómo crees tu que serás cuando tengas la edad de tus abuelos? ¿Qué gustos tendrás?

Pues me seguiría gustando el genero que me encanta y vestirme como lo hacemos ahora y teniendo tatuajes muchos tatuajes y ser aun mas sabio